

Redacción, Administración y Talleres  
TIENDAS, 20 APARTADO, 40  
Franqueo concertado

# DIARIO DE ALMERIA

Año XV. Núm. 4.194. Precios: 10 céntimos el ejemplar

DIARIO INDEPENDIENTE. DIRECTOR, SALVADOR CAÑADAS JIMÉNEZ

Almería, Jueves 25 de Noviembre de 1926

## Al margen de una discusión ALGO SOBRE LA BENEFICENCIA

No somos profesionales de la medicina ni queremos en este caso concreto, sentar plaza de videntes e innovadores.

Sencillamente queremos tratar de un gran problema que la mayoría de las veces es tratado con injustificada indiferencia por parte de todos.

Al decir «de todos» hacemos resaltar de forma indudable y clara que no somos tan inconsecuentes que queramos acahar el peso total de la culpa sobre los señores que componen en la actualidad la Corporación Municipal.

Es, pues, el pecado de toda una comunidad ciudadana que se dedica íclica y exclusivamente a solventar sus asuntos particularísimos y en la forma más cómoda posible.

Queremos referirnos a lo que afecta a Beneficencia y Sanidad.

Acceptando de antemano la realidad de que el Ayuntamiento obra con la mayor buena fe, hay que reconocer que el actual sistema es algo arcaico e inútil y sobre todo poco humano.

En un aspecto del problema nos encontramos con un padrón de pobres, acogidos a la caridad oficial, inmenso, interminable. Un padrón temeroso, que da la sensación de un pueblo de mendigos sin esperanzas de mejoramientos.

El secretario benéfico, solo alcanza a proporcionar a los enfermos pobres, tisanas, biemtos y flores cordiales. Lo suficiente para morir en paz y gracia de Dios lo más pronto posible.

La ciencia médica, en sus continuos adelantos, se acoge casi absolutamente a los específicos y principalmente a los inyectables. Es decir, a aquellos que no figura en el repertorio benéfico.

Aún así, el Municipio consume la partida dedicada a esta fin y aún tiene que realizar importantes transferencias para pagar las interminables facturas de las farmacias.

## Impresiones sobre el problema naranjero

Hablando con García Guijarro

Vis a vis, en un cuarto de verdadero hombre de trabajo hemos conversado con don Luis García Guijarro, y animados por su simpatía y escuchados a los intereses regionales, nos hemos atrevido a preguntarle sobre el problema naranjero.

Se le ve aun abrumado por el trabajo que ha representado para él la pesada conferencia naranjera; está todavía subyugado por las proposiciones, controversias y cifras múltiples surgidas en las diferentes sesiones de la conferencia dicha; pero como siempre nos acoge con su amabilidad característica, y ante las cuartillas del reportero ha ido transmitiendo su pensamiento y sus juicios...

—¿Qué importancia se ha concedido a la asamblea naranjera desde el punto de vista regional?—preguntamos.

Para toda la zona levantina —contesta el señor García Guijarro— la cuestión naranjera es cuestión de vida o muerte, y, por consiguiente, todo cuanto tiende al estudio y ordenación de un sector tan interesante de la economía nacional, tiene importancia extraordinaria. Además las circunstancias especiales con que se presenta la próxima campaña, después de las dos últimas en las que en una se sufrieron muchos quebrantos y en la última un desastre sin precedente, ha hecho que tanto en el extranjero, como en las provincias levantinas se avivase el interés por las conclusiones que pudieran salir de la conferencia naranjera. He visto que no solo ha sido un éxito por la nutrida asistencia que ha venido de las provincias interesadas, sino por la preparación y conocimiento del problema de que han dado muestra todos los delegados,

pero como buenos reporteros queremos saber más y le iniciamos una pregunta que consideramos de trascendental importancia.

—¿Afectará grandemente al comercio levantino la posible ruptura de Inglaterra con España?—

—No solamente le afectará, es que sería la muerte fulminante de todo el comercio de exportación frutera, y como consecuencia la ruina de aquellas provincias mediterráneas que tienen en el Reino Unido la mejor clientela. La naranja española ocupa entre las importaciones de esa fruta en el Reino Unido el 81,3%; la uva el 80%, y la misma importancia tiene la cebolla, la pasa y otras frutas secas y frescas.

Nuestro Gobierno debe mantener las más cordiales relaciones comerciales con el Gobierno inglés, y no es que para conseguirlo haya de violentar, pues las mismas condiciones naturales y de diversa producción hacen que uno y otro país se comprometan y tiendan a un abundante canje de mercancías: Nuestros productos agrícolas y de la riqueza extractiva minera contra las manufacturas inglesas y productos de siderurgia, textiles y carbón.

El Real decreto que publicó el Gobierno español, con fecha nueva de Julio, con el fin de proteger algunos sectores de la economía nacional, lo considero un grande error y el mayor peligro para esa estabilidad de relaciones comerciales que España necesita.

Los siderúrgicos de Sheffield han protestado contra las medidas proteccionistas tomadas por el Gobierno español y piden en represalia que se haga el bot con las frutas españolas. Confiamos mucho en la proverbial prudencia y seriedad del Gobierno inglés y de los elementos fruteros en relación con nuestra exportación, para evitar semejante desastre.

—¿Qué mercados—indagamos nosotros—son los mejores para España en lo que a la naranja se refiere, aparte de Inglaterra?—

Los mejores mercados que España tiene y puede tener para exportación naranjera serán siempre los europeos y, dentro del viejo continente, como dijimos anteriormente, el Reino Unido, y además Francia, Alemania, mercados bálticos y Polonia. El día, no lejano, en que se establezcan relaciones comerciales frecuentes con Rusia, será este país una excelente cliente de la naranja española; que podríamos servir bien por el Báltico, ya por el Mar Negro, si se estableciera una línea especial para el Levante Mediterráneo.

—Otro punto, Sr. Guijarro—decimos— agradeceríamos de usted nos aclarase ¿puede que sería importantísimo para la vida levantina, ya que él sería el mejor propagandista para nuestros mercados de mañana en Rusia. Nos referimos al tratado con Yugoslavia, que ahora se va a poner al estudio de las dos naciones interesadas.

—Caso es que se hiciera un tratado de comercio con Yugoslavia, y que las frutas españolas tuvieran el trato de la nación más favorecida, lo que equivale a disfrutar los mismos beneficios que Italia tiene, sería difícil que la naranja española y otras frutas frescas competirán con la italiana por la facilidad y baratura de transportes de esta nación mediterránea.

—Para terminar—le indicamos por última vez—¿qué impresión general se ha sacado de la pasada asamblea naranjera?—

—No le he de ocultar a usted que estas asambleas siempre se miran con cierta desconfianza, en las que no llega a compensarse el derroche de palabras y razones con los resultados verdaderamente prácticos. Ahora bien; yo estimo que de la asamblea naranjera se han de conseguir algunas ventajas, unas de orden espiritual o corporativo y otras verdaderamente prácticas. Entre las primeras, es indudable que de esta asamblea, la primera que en su orden se ha celebrado en España, se consiguió un mayor conocimiento de todos

los interesados entre sí, y de ese conocimiento una mayor unión y solidaridad.

Entre los resultados prácticos pudiera contarse la mayor sanidad del campo con la obligatoriedad de las prácticas sanitarias contra enfermedades y plagas; la reducción en los materiales de confección, suministro de material ferroviario y reducción de tarifas en el tráfico por ferrocarril; supresión del impuesto de transporte y modificación de las tarifas de los agentes y comisionistas de aduana, etc. etc.

Si todo ello se alcanza, y de tener interés el Gobierno, no es nada difícil, la asamblea nacional naranjera podrá considerarse altamente beneficiosa para los intereses que defendía.

Terminamos nuestra charla, verdadera y esencialmente interesante.

Ahora, al discurrir de la máquina, comprendo todo lo que encierra en sí esa conferencia en que desde la blusa del pueblo hasta el frac, se han interesado por llevarla a efecto y poder buscar el éxito para ella y para los intereses que defendía.

Manuel de la Parra  
(Prensa Cuevas)

Para vestir con perfecta elegancia, La sastrería Inglesa

AYUNTAMIENTO

### Sesión de la Permanente

A las seis de la tarde se reunió, en el salón de sesiones, la Comisión permanente, presidida por el alcalde señor Rovira Torres y con asistencia de los señores Oliveros, Hernández, Sánchez Ulibarri, Zárate y García Oliver.

El secretario da lectura al acta de la sesión anterior que es aprobada y seguidamente se procede a la discusión de los asuntos que figuran en el

Orden del día

Escritos de don José Rodríguez Orta, don José Márquez Rodríguez y don Rogelio Mulley Pérez, solicitando se les nombre practicantes supernumerarios.

Se acuerda de conformidad.

Escrito del médico de la Beneficencia municipal, don José Ramón Campoy, solicitando un mes de licencia.

Se accede a lo solicitado.

Item, del inspector de alumbrado, señor Tonda, solicitando un mes de licencia.

De conformidad.

Recibos de Juan Roldán, ascendentes a 7775 pesetas, por cemento Goliat, por arreglo de aceras en varias calles.

Aprobado.

Factura de la Farmacia de don José Pérez López, de 69'25 pesetas, por suministros a la Casa de Socorro.

Se aprueba.

Informe del señor Interventor, en escrito de don José M. de la Esquina, sobre cobro de créditos.

De conformidad, acordándose reconocer los créditos que se mencionan.

Informes de la Comisión de Ornato.

Se aprueba el informe.

Oficio de la Dirección general de Sanidad y propuesta de adquisición del aparato del cloro líquido para las aguas, autorizado por la Dirección.

De conformidad y se acuerda autorizar al señor Alcalde para gestionar la adquisición del material necesario.

Transferencia de crédito para el pago de suministro de medicinas.

De conformidad.

Terminado el despacho oficial, se da cuenta de una propuesta del inspector de la Policía urbana, para la adquisición de plantas con destino a los jardines públicos, la cual es aprobada.

Se propone como gestor de la cobranza de varios impuestos municipales al señor Bascuñana, con el 5'95 por 100 de cobranza.

Se aprueba.

El señor Rovira propone que se designe para predicar el día de la fiesta de la Reconquista al eminente orador sagrado don José Estrella Beltrán.

El señor Sánchez Ulibarri, solicita que se planten árboles en la plaza denominada Campo de Regocijos, y así se acuerda.

Se da cuenta de una reclamación del inspector municipal de Sanidad pecuaria, señor Villarreal, solicitando le sean abonados los haberes que se le adeudan por este concepto.

No habiendo otros asuntos de que tratar, el señor Rovira levanta la sesión a las seis y media de la tarde.

«La Equitativa»

Ultramarinos finos.—Gran surtido en géneros concernientes a este ramo.

Mariana, 1

En el Ayuntamiento

### Sesión del Pleno

Continúa la discusión del Presupuesto

A las cuatro de la tarde se reanudó la discusión del Presupuesto de Gastos.

Preside el señor Rovira Torres y asisten los señores Oliveros, Hernández, Gómez Talavera, Sáenz de Bares, Roque, García Briet, Baeza, Asensio, Pérez Hita, Zárate, García Martos, Sánchez Ulibarri, García Oliver, Ruiz de Castro, Aguilar, Yanguas, Romero Rivas, Martínez Herrera, Martínez Parra y Mateos.

El secretario da lectura al acta de la Sesión del martes que fué aprobada.

Se da principio a la discusión del presupuesto de Gastos, con el capítulo de obligaciones generales.

El secretario da lectura a varias solicitudes y reclamaciones.

Entre éstas se presenta una de dos señoritas, niñas de un señor que fué secretario del Ayuntamiento, solicitando una pensión.

Con este motivo se entabla un vivo debate y se aprueba el dictamen de la Comisión de Hacienda que es contrario a lo solicitado.

Vota en contra el señor Asensio y se procede a la votación que es favorable al dictamen.

Créditos reconocidos

El señor Esteban da lectura a infinidad de créditos reconocidos por la Corporación Municipal que se aprueban sin discusión.

Se da cuenta de una reclamación del Inspector de Sanidad Pecuaria, señor Villarreal.

Se da cuenta de la partida de gastos denominada Litigios y se acuerda de conformidad con el dictamen de la Comisión que es nombrar abogado del Municipio al señor Secretario, con la gratificación de 2.000 pesetas y 1.000 para gastos, con lo cual se obtiene una considerable economía.

Se aprueban sin discusión varios capítulos.

Se suspende la Sesión a las cinco y media para reanudarla hoy a las cuatro de la tarde.

Notas Municipales

El Director del Laboratorio Municipal ha presentado un escrito al Ayuntamiento, proponiendo la adquisición del material ofrecido por la Casa Metryer de Barcelona en el precio de 6.875 pesetas con destino a la instalación de una Central bacteriológica de las aguas del Abasto público de la ciudad con carácter permanente a base de cloro líquido.

El Alcalde acompaña a una Comisión

La Comisión llegada a nuestra ciudad del pueblo de Abia, para gestionar soluciones a la crisis que allí padecen de trabajo cuya situación se agravó con los daños causados por las tormentas, visitó al alcalde señor Rovira Torres con el fin de que los acompañara en la entrevista con el gobernador.

El señor Rovira accedió gustoso y en las primeras horas de la mañana fueron recibidos por el señor Castro y Santoyo que estuvo muy afe-

## Crónicas del «Diario» En el ambiente gris

Yo creo, con todas las veras de mi corazón, que se convencerán ustedes de que Almería no es un país de abúlicos y fatalistas que se entregan a los caprichos del destino con el espíritu encadenado con los eslabones de todas las indiferencias.

Por el contrario, es un país de héroes y de santos que desenvuelven el milagroso causal de sus virtudes, diariamente renovadas, en un ambiente gris y encaimado que plasma las actividades, que las hace densas y pesadas como el frío hace con el aceite en los recipientes chicos.

Pero entre esta falange de héroes y de mártires que no tienen ni la compensación de una santidad futura y permanente, descuellan, como hongos magníficos en campos de remolachas y sobre los pudrideros formados de escarchas y forrajes secos, algunos maguatos de la gallofa andante y cosmopolita.

No se sabe ni se sabrá de qué temerosas rutas se salieron para llegar a estas tierras. Diríanse figuras animadas de un tapiz del siglo XV o personajes escapados del teatro de Pirandello.

Pero el más sugerente, el más digno de mis devociones observadoras, el más interesante, es ese tipo que veis a todas horas en el ambiente propicio del Paseo, en los cafés atiborrados de honorables burgueses que desgranran sus horas sabiamente, sin prisas ni sobresaltos, en las calles estrechas y silenciosas, que acogen el ruido de sus pasos extraños para devolverles agrandados como el redoble lento de un tambor.

Este es de imposible identificación, de nacionalidad imprecisa y lo mismo pudo ser director de un circo enuestre en Bolivia que bodeguero en las aldeas rientes de Borgoña, general en la república mejicana, que centurión de las falanges fascistas en la marcha triunfal sobre Roma, abogado en Calcuta que descubridor de maravillosos inventos en Almería, donde inició sus éxitos, convirtiendo la furia intrasigente de su patrón en martelo gracioso y pierno de la escuela traviesa de Sarrón.

Pero he aquí que en complicidad con el clima meridional y sabio en todas las exaltaciones, su fantasía se desborda para emprender vuelos fastuosos.

Descubre minas de prodigiosas riquezas, alumbra caudales de aguas, que discurrieron siglos y siglos perdidas, por procedimientos quirománticos, basando la tierra madre en un beso sacionador y formidable de ciclop; que quiere extraer sangre de las mejillas de la eternidad.

Hoy su éxito radica en algo más prosaico y vulgar, en algo que le llenará de billetes y de bendiciones. De las bendiciones de mil vírgenes, porque su último negocio en estas tierras es la instalación de una Agencia Matrimonial.

No al estilo de don Felipe, sino con procedimientos novísimos que garantizan con las condiciones matrimoniales de los aspirantes a la dulce cruz, los grados de felicidad de que quieran gozar los conyugues en su tránsito por la vida.

Y si fracasa, el mundo es amplio, ancho, edenial, para que galopen por sus rutas los cósmos de su fantasía que aquí tienen que limitarse a la pista de un circo convencional.

S. SERGIO

tuoso con los comisionados, prometiéndoles trabajar con entusiasmo en su favor.

Visita de cumplido

A primeras horas de la mañana, el Comandante de fragata francesa «Suipe» estuvo en el Municipio con su ayudante para saludar al señor Alcalde.

No logró su propósito por encontrarse el señor Rovira en el Gobierno civil con la Comisión de Abia.

Otro robo

Ampliando la noticia que dimos el día anterior, sobre el robo de que había sido víctima un acreditado industrial de esta plaza, damos hoy más extensa la información.

El industrial de referencia es don Carmelo Brión, y el establecimiento objeto de la colicita de los «cacos» es el que tiene sito al final de la calle Real y Paseo de San Luis.

Los ladrones penetraron en el establecimiento, yendo directos al cajón del mostrador, donde se guardaban en un paquete unas ochenta pesetas en plata y varios billetes de moneda extranjera, que hacían un total de doscientas pesetas.

Había varios paquetes de calderilla que no tocaron y sin duda porque no tuvieron tiempo, se marcharon sin consumar un completo despojo.

En el despacho contiguo a los almacenes, se guardaba una cantidad ascendente a catorce mil pesetas, que de haberles dado el tufillo, hubieran ahuecado con ellas.

Las gallinas vuelan

Patrocinio Sánchez Hermoso que habita en la calle Alta de Almanzor, número 30, ha denunciado en la Comisaría de Vigilancia, que la noche anterior le han sustraído tres gallinas de un gallinero que tiene en el tejado.

La policía tiene organizadas varias batidas, para cazar a los amigos de lo ageno.

Amontillado «Inocente», es el predilecto de la nobleza de España y se vende en el bar «Puente de Hierro».

MUELLE, 129



INFORMACIÓN GENERAL

Reorganización de la policía

Madrid.—En la «Gaceta» de hoy aparece una disposición reorganizando los servicios de policía, los cuales los divide en doce brigadas.

La sexta, comprende las zonas de Murcia, Cartagena, Unión, Almería, Granada, Motril y Guadix.

Regreso del Monarca

Ha regresado a la corte de su excursión su Majestad don Alfonso.

El viaje lo hizo en automóvil.

Mejoría de Estella

Madrid.—Se encuentra bastante mejorado de su dolencia, el ilustre presidente del Consejo señor Primo de Rivera.

Propónese asistir mañana a la casa de los duques de Alba, donde se dará una comida de honor.

En honor del almirante americano

Madrid.—En el Ministerio de Estado, se ha celebrado el banquete que en honor del almirante norteamericano se había anunciado.

Asistieron la esposa e hija del ilustre huésped, altas personalidades del Ministerio y de la Embajada.

Se pronunciaron bromos de cordialidad para ambos países, reinando gran fraternidad.

El almirante norteamericano ha salido altamente satisfecho de los honores que se le han dispensado, quedando complacido de la hospitalidad española.

El Congreso de Arquitectura

Madrid.—Hoy se han celebrado las sesiones preparatorias del Congreso Nacional de Arquitectura.

Han concurrido numerosas representaciones de toda España.

Siendo los temas a tratar importantes, en cuanto afecta a los problemas de urbanización, se distribuyeron las Secciones, que habrán de discutir cada uno de ellos.

El día Social

Enlace.—Ayer contrajeron matrimonio, en el templo de San Sebastián, la bella señorita Manuela Leal y el joven don Pedro Martín, apadrinándoles don Ramón Cruz y Lolita Leal hermana de la desposada.

El nuevo matrimonio obsequió con una espléndida cena a los invitados.

Nuestra enhorabuena.

Enfermo.—Ha sido visitada la señora madre de nuestro amigo don Marcelino Durán.

Hacemos votos por su mejoría.

Bautismo.—Ayer recibió las aguas del bautismo un hijo de don Antonio Sáez Arellano y de su esposa doña Pulgosa y Contreras Jiménez, a quien se le impuso el nombre de Luis, apadrinándole don Pedro Sáez Orellano y doña Petra Espinar.

Alumbramiento.—Ha dado a luz con entera felicidad una hermosa niña, doña Francisca Fernández, esposa de don Rafael Aguilar Sanjaud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

Próxima boda.—Para el próximo mes de diciembre se ha concertado la boda de la bella señorita María Rodríguez con el industrial don José Oliveros Ruiz.

Letras de luto.—El día 13 del corriente, tuvo lugar la conducción a la última morada, de la que en vida fue virtuosa señora doña Tomasa Yevrés, madre del activo e inteligente empleado de la Compañía del Sur de España, don Andrés Rubio.

Su desconsolado hijo, así como los demás familiares, envían por nuestro conducto su

más efusivo agradecimiento a cuantos asistieron al sepelio.

Los que viajan.—De Génova ha regresado el cónsul de Italia don Adelchi Garzolini.

—Ha venido de Granada el mercaderante don José Juliá.

—Ha llegado de Alicante el industrial don Roberto Ferri.

—De Baza vino el abogado don Pedro Sánchez Moreno.

—De Guadix llegó el comerciante don Francisco Requena.

—El abogado don Jesús Morales Santander, ha venido de Abia.

—De Alicún ha llegado el propietario don Joaquín de Orta Picón.

—Para Berja marchó don Manuel Villalobos Gutiérrez.

—Ha salido para Garrucha don Isaac Llopis Muñoz.

Mirando a la Escuela y mirando a la vida

Interesante es la función educadora y «La vida en la Escuela».

A simple vista las prácticas escolares parecen cosa sencillísima; sin embargo, la delicada tarea del Maestro sobrepasa, seguramente, por la serie de resortes que se deben poner en acción, y que no descuida quien tiene conciencia recta de su ministerio y aspira a sacar el máximo rendimiento de las potencias de sus educandos, a otra profesión de carácter técnico.

La norma enseñante, la organización y disciplina de una Escuela primaria, dirigida racional y convenientemente, es algo que requiere una gran práctica pedagógica, conocimiento profundo del niño y un don íntimo para desenvolverse con acierto, empleando resor-

tes hábiles, dirigidos, con éxito, al fin de la obra educativa; sin cuyos requisitos—aunque a primera vista no le parezca—aquél fin no se cumple y el trabajo deja de ser integral, progresivo y armónico. Es decir, que el desenvolvimiento resulta defectuoso, exclusivista, inarticulado y sin nule, malo, que es peor. Con relativa frecuencia suen en engañar, aún las personas que parece deberían estar enteradas, al no zoneder a la técnica pedagógica la importancia que en sí tiene, y creer que la ciencia de educar niños es cosa fácil. Claro que todo en la vida es fácil de hacer, si se cree en el concepto erróneo de que las cosas, aún hechas a medias, resultan bien hechas. Algo de esto ocurre cuando de enseñanza se trata y de educación. Y me preguntó: Si aún para eriar un parral es necesario el factor tiempo y la inteligente habilidad del experimentado en esta clase de cultivo—téngase en cuenta que hablo en este país cuya principal riqueza agrícola son los parrales—¿a fin de que el fruto que proporcione sea rico, jugoso, abundante y de duración, para merecer buenos precios en los mercados del extranjero, con cuanto mayor motivo no es necesaria una gran práctica y experiencia unidas a una técnica cada común, si se trata, a mayor abundamiento, del cultivo de la inteligencia y el corazón de unos niños? Para obtener de ellos ricos frutos de bondad y abundante competencia y capacidad para cuando sean hombres, es necesario un técnico no menos capacitado y competente.

La función de Maestro es delicada y completa. Porque al educar a un niño se ha de tener presente, en todo momento,

que se le prepara, no para la Escuela, sino para la Sociedad. Una articulación de la vida social es la vida escolar. Una Escuela bien dirigida, sabiamente organizada, es la amplia puerta por donde se entra en la Sociedad, y en ésta se introduce sin violencia e influenciándole al mismo tiempo, disponiéndole a proseguir por la senda del mejoramiento.

La Sociedad, arrancado de la condición natural del hombre, ha dado vida a la Escuela, pero ésta la fecunda y hace germinar en ella, a su vez, frutos de civilización. ¿Y qué ha de ser la Escuela si no una preparación para la vida del futuro hombre como elemento social? Pero la vida social es vida de trabajo, de acción, de amor, de respeto a la Ley, de civismo, de corazón, de sentimientos morales y de inteligencia.

Por esto mismo, cuando yo he leído detenidamente el libro de José Xaudri y he visto en él la sabia articulación de un Maestro competente, que conoce al niño y que sabe despertar y mover la acción escolar por el «Hacer», no he pedido menos de sentir la agradable satisfacción del Maestro que ve reflejado en un libro la inteligente organización del delicado trabajo escolar. Y el título «La vida en la Escuela» no puede ser más apropiado, puesto que la obra, fabrilmente hecha, responde a la verdadera vida de la Escuela que prepara al niño, por la acción graduada del trabajo, al medio social.

Al juzgar el libro quiero hacerme eco de las mismas manifestaciones del Autor: «Para los niños no existen asignaturas ni materias aisladas de enseñanza, no hay más que conocimientos en relación íntima, estrecha, con los problemas reales de la vida». He aquí la educación activa, la Escuela de trabajo, hacia donde se debe enfocar el problema de la educación de la niñez.

No tendremos que repetir que el libro es un libro hermoso.

María Amparo Real Maestra Nacional

Vestirse siempre en casa de María sastrería «Ingleza»

SASTRE

Francisco Peris, Excor-tador de los Almacenes «El Águila», se ofrece a su numerosa clientela. Calle Sagasta, 4, frente a la normal de maestros.

VENDO Muebles sólidos y Económicos.

CAMBIO Muebles nuevos por usados.

ALQUILO Muebles de todas clases.

A PLAZOS Muebles buena calidad.

LAS AMÉRICAS

DE FEDERICO TELLES ARCELIZ

Arráz, 10-12-14

Se han recibido las novedades - PRECIOS BARATÍSIMOS

Casa Ros

Camisería, Perfumería, Ju-guetería y novedades últimos modelos en chalecos de fantasía, gran surtido en géneros de punto, carteras, bolsos para señoras y artículos de viaje.

Antes de comprar visitar esta casa y os convenceréis. Príncipe 23.

ALMACENES EL ÁGUILA

Príncipe Alfonso, 7. Almería

CONFECCIONES

PARA SEÑORA Y NIÑA

Últimas novedades

Trajes, Vestidos, Faldas, Blusas, Abrigos, Paletots, etc.

Cuellos piel forma Renard a 11'25 pesetas.

Chalecos punto fantasía para caballero a 6 pesetas.

Camisetas punto inglés para señora a 2'60 pesetas.

Toreras punto inglés para señora a 2 pesetas.

Holanda «Río de la Plata» buena calidad a 10 pesetas pieza.

Precio fijo. Espléndidos regalos a los compradores.

Venta de regalos todos los sábados

EXTRANJERO

Noticias de provincias

Fallecimiento de Kraesen

Londres.—Se han recibido noticias de dicha ciudad, participando el fallecimiento del embaajador de los Soviets, Kraesen, el cual padecía de anemias crónicas.

La conferencia de Tientsin

Pekin.—Participan de dicha ciudad, que se ha celebrado la anunciada conferencia de Tientsin, acordándose nombrar Presidente de dicha República al doctor Lihuanghong.

Se procederá a la formación de un Gobierno de coalición liberal, que procederá a la revisión gradual de los tratados Comerciales concertados, con las demás potencias.

La rebelión de Batavia

Londres.—Por radiogramas recibidos se tienen noticias de los últimos sucesos acaecidos en la región de Batavia.

En los combates, sostenidos entre los adictos y los rebeldes ha habido más de trescientos muertos.

Las tropas leales, emplearon la artillería ocasionando enormidad de bajas y produciendo considerables daños en los edificios.

Parece que se va estrechando el cerco considerablemente a los comunistas.

La Ley seca

Nueva York.—Comunican de dicha ciudad, que los agentes encargados de la vigilancia y prohibición de la venta de bebidas alcohólicas, se ha incautado de un buque de nacionalidad belga, que se dedicaba a la importación clandestina de bebidas alcohólicas.

Hacia la solución

Londres.—Según noticias recibidas de dicha ciudad, parece que ya se va normalizando la huelga de los mineros.

Continúan los pactos parciales y hasta ahora han vuelto a reanudar su trabajo unos cuatrocientos mil trabajadores.

Nuevo académico

París.—Telegramas recibidos de la ciudad del Sena, anuncian que ha sido elegido miembro de la Academia de Ciencias, Mr. George Couste.

Nueva Revista

Hemos recibido el primer número de la Revista, «El Explorador Almeriense» conteniendo un sumario extenso de artículos escritos por buenas firmas, refiriéndose todas al objeto de la Revista.

Finalmente editado, es un periódico que viene a llenar las necesidades sentidas por los Exploradores.

Larga vida deseamosle a «El Explorador Almeriense».

Los Andaluces

Cerveza, Vinos de todas clases, especialidad en los medios ponches, bocadillos, tapas variadas.

Camino de la Estación

Continúa el misterio

San Sebastián.—Continúa en vuelto en el mayor misterio el doble crimen cometido en el caserío de Beizana, del que fueron víctimas una madre y su hija.

El incendio de Antonio López

Barcelona.—Participan de la ciudad condal, que se han recibido de la Habana noticias satisfactorias, relativas a haber quedado dominado el fuego iniciado en el hermoso trasatlántico Antonio López.

Detenidos en libertad

Barcelona.—Según noticias recibidas de dicha ciudad, han sido puestos en libertad, varios detenidos, que se suponían estaban comprometidos en los sucesos de la frontera francesa.

Los temporales

Badajoz.—Participan de dicha ciudad que con motivo de las últimas lluvias ha tenido una considerable crecida el río Guadiana, amenazado con desbordarse e inundar los campos.

Arrastrados por la corriente

Talavera Real.—Comunican de Talavera Real, que un matrimonio que marchaba a su cortijada montados en un carro, tirado por dos mulas, intentó cruzar el río que traía poca agua, y en la mitad del cruce les sorprendió la avenida con un caudal exorbitante, arrastrándolos la corriente.

Un colono portugués que tenía una finca cercana, consiguió después de improbos trabajos salvar al matrimonio, no consiguiendo salvar a las mulas que perecieron ahogadas.

Anciano atropellado

Zaragoza.—Un anciano de 78 años, llamado Inocencio Charler, fué atropellado por un automóvil en la Plaza del Pueblo cuando salía de oír misa en un Convento.

El anciano sufrió graves lesiones de las que fué asistido en el Hospital.

El conductor del auto quedó detenido.

Un suicidio

Málaga.—Comunican desde Velez Málaga que en aquella localidad, puso fin a su vida arrojándose al pozo de una noria el vecino José García Zapata.

Este venía padeciendo ataques agudos de neurastenia, por lo cual sostenía violentos altercados con su esposa.

El suicida deja cinco hijos.

El crimen de la calle de las Hileras

Granada.—El tribunal de la Sección segunda, ha dictado sentencia en la causa instruida contra José Gomez Segovia por muerte del propietario de la Isla de Cuba, don Bernardo Ojmedo.

Por el fallo se condena al procesado a 14 años y 8 meses de reclusión y a 5.000 pesetas de indemnización.

El fallo ha sido acogido muy bien por el público que seguía con gran interés las incidencias de la vista.

El Marqués

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

No resultando cargo alguno contra los detenidos el juez que instruye el sumario decretó su libertad.

En cambio ha decretado el encarcamiento de Jacinta Obizola hija y hermana de las víctimas a la que se supone complicada en los hechos.

MARRUECOS

Un crimen

Tetuán.—Por cuestiones amorosas riñeron un sargento de Cazadores y el paisano Francisco de La Rosa, agrediendo mutuamente.

El militar disparó un tiro en la cabeza a Francisco que murió instantáneamente.

El criminal se dio a la fuga siendo detenido pocas horas más tarde.

Hallazgo macabro

En unas excavaciones que se realizan en la posición de Targuist los obreros encontraron gran cantidad de restos humanos.

También se encontraron ropas que han permitido comprobar se trata de soldados españoles muertos durante el cautiverio.

Huesped ilustre

Procedente de Valencia ha llegado a nuestra ciudad, el comandante general de Ingenieros, señor López de Roda y Sánchez, el cual viene con objeto de inspeccionar los servicios de Escuelas prácticas del Campo de Viator.

Continúan las baterías

La noche anterior y próximo a las nueve, se sintieron varios disparos que pusieron en conmoción a los vecinos de la calle de Cádiz.

De las averiguaciones practicadas resultó, que en una casa de la calle de Luchana, penetraron unos rateros, con intención de llevarse unas aves de corral, y uno de los vecinos que se dio cuenta disparó con objeto de espantar a los rateros.

Felizmente no tuvieron ocasión los cacos de llevarse nada.

Campaña frutera

Ayer salió de nuestro puerto el vapor «Cartenero», con destino al mercado de Glasgow, con cargamento de 5.095 barriles.

Mañanas se dará principio al despacho de órdenes de embarque para el vapor «Sciopio» que cargará barriles para el mercado de Liperpool.

Ha vendido en el mercado de Glasgow el vapor «Alpera». El telegrama recibido en la Cámara dice como sigue: «Alpera». De 5 a 50; mayoria, de 15 a 25. Simons».

El Marqués

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

El Marqués

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.

Vinos de Albuñol por cuenta del propio cosechero. Se sirven bocadillos. Servicio a domicilio. Restoy, número 5.



Noticias y sucesos

Minas caducadas
El Excmo. Sr. Gobernador ha mandado para su inserción en el periódico oficial, una extensa relación de las minas caducadas por falta de pago del canon de superficie.

Requisitorias
El juez de primera instancia del distrito de la Audiencia, ha enviado una requisitoria para su inserción en el periódico oficial, para que comparezca en el término de diez días, Natividad Romero Moreno, procesada por el delito de estafa.

Certificaciones
El administrador de Rentas públicas ha enviado una circular a los Ayuntamientos de la provincia, anunciándoles con el máximo de la multa reglamentaria, si en el término de diez días no remiten las certificaciones de los pagos realizados, durante el primer trimestre del ejercicio semestral de 1926.

Policia de carreteras
Han sido denunciados a la Jefatura de Obras públicas, por infracción de la Ley de Policía y Conservación de carreteras, José García Ruiz, natural de Alhama y José García, de Tabernas.

Circular
El Excmo. Sr. Gobernador civil ha dirigido una circular a todos los Ayuntamientos de la provincia, que no hayan cumplimentado el servicio relativo a la formación de estadística de los artículos alimenticios para remitirla al Gobierno militar, con arreglo a lo dispuesto en la Real orden de 13 de enero de 1921.

Muy galantes!
Ha denunciado en la Comisaría de Vigilancia Ana Fernández Lupión que ha sido objeto de malos tratos por parte de un individuo llamado José García el cual consumió la hazaña en unión de otros tres sujetos más a los que desconoce. Además maltrataron a una hija suya, los indicados «zules» que así prodigaron su «noble» azaña.

Adiós su banquete
El gitano Juan Fernández Santiago (s) el Pique, es un formidable esquilador, que no hay quien se la empate, en esquilado de esquilador un borriquito, hacerlo sus borlicas en el rabo y sus arabescos correspondientes en las ancas de las bestias cuyo trabajo le encomiendan.

Por escándalo
Ha sido detenido por la guardia de Seguridad Juan Padilla Pérez (a) el Chavo, por estar formando un fuerte escándalo en el Barrio Alto, en estado de embriaguez.

Las narices de Manuel
Por mor del vino sostuvo una discusión, Manuel Rivas Sánchez con su amigo José Morales Puertas (a) Pepen, el cual le propinó unos mamporros de los que no salió bien parado el Manuel.

Especies molidas
Las mejores, y más frescas se venden en el establecimiento de ultramarinos de Manuel Montes Tenorio, Mariana 1.

Denuncia
Ha sido denunciado por exceso de velocidad el automóvil número 576 de esta matrícula.

Permuta
Maestra de escuela Nacional de esta provincia desea permutar con compañera de la capital.

Desavenencias de patrones
Vicente Romero Chapaprieta patrón del velero «San José», ha denunciado en la Comisaría de Vigilancia a su colega Pelayo Hernández, el cual manda el velero «Fuerte Ventura».

Se necesitan
Buenas oficiales sastresas y costureras.
Fábrica Impermeables.

Se necesita
Joven de 17 a 19 años que halle estado algún tiempo desempeñando Bar o Taberna.
Inútil presentarse sin buenas referencias.
Razón esta Administración.

Sastrería inglesa. La de certis inglés legítimo, Paseo del Príncipe 29

PANIFICADORA MODERNA
Especialidades en roscos de agnardiente, tortas de manteca, riquísimas magdalenas, pan de azúcar, mantecados de limón y bollos de almendra.
Pan de lujo y de todas clases.
Castelar, 10.

Se sirven ponches.
Especialidad en tapas y bebidas de las mejores marcas.
GRANADA NUM. 2

Taller de Carpintería Mecánica
Juan Gómez Guerrero
Granada, 65.—Almería

Se hacen puertas, ventanas y toda clase de trabajos para construcciones de casa, muebles finos, precios sin competencia, se garantizan los trabajos, pidan presupuestos.
Ferretería de

Garage Silva
34 cocheras con luz a 20 pesetas. Cabida para 125 coches con labaderos.
Santos Zárate, 2 y San Leonardo, 1.

La bicicleta AUTOMOTO es famosa por su fabricación impecable!
SU CARRETE con bano de aceite
v su PEDALIER con bano de aceite
GRACIAS A ELLOS LOS ROSARIOS SON INUSABLES! EVITANDO A LA PAR LA PENETRACION DEL POLVO Y BARRO

TAURINAS

En Alceira se ha organizado una becerra para el próximo día 5 de diciembre.
Tomarán parte Chatet, Niño de la Audiencia y Ricardo Alonso.
Como peones intervendrán el «Gallo», Manolo Martínez, Félix Rodríguez, Vicente Barrera y Litapisera.

Las víctimas habidas, en la última temporada, si bien no son numerosas, son sensibles.
El día 11 de febrero fué herido mortalmente el matador de toros «Lirio» que murió el 19 del mismo mes.

El 13 de junio murió en la plaza de Vista Alegre el bravo Mariano Montes.
El 24 de junio murió de resultas de una caída el picador «Cenizas».

El 5 de julio un toro mató en el Grao a Andrés Mondrena (Florit).
Además de los citados están Bianquet y Cuco que no murieron a consecuencia de los toros.

Se asegura que el popular Representante de la plaza de toros de Madrid, don Manuel Retana ha dejado el cargo que tantos años desempeñó.

No se sabe hasta ahora quien le sustituirá; aunque suenan muchos nombres solo son ciertas de los que adelantan juicios. Parece ser que será el apoderado de Belmonte y Algabeño don Joaquín Gómez de Velezco.

CAIRELES

Secretos maravillosos
Revelamos a usted los medios para lograr éxito en la vida y conseguir cuanto puede desear, garantizamos a los lectores de este Periódico que el GRAN GOLDINNI es el célebre descubridor de secretos seguros, para hacer triunfar a la humanidad, Pida hoy mismo gratis dichos libros al Sr. CATALA Apartado, número 377 BARCELONA.

Bar Victoria
Se sirven ponches.
Especialidad en tapas y bebidas de las mejores marcas.
GRANADA NUM. 2

Taller de Carpintería Mecánica
Juan Gómez Guerrero
Granada, 65.—Almería

Se hacen puertas, ventanas y toda clase de trabajos para construcciones de casa, muebles finos, precios sin competencia, se garantizan los trabajos, pidan presupuestos.
Ferretería de

Garage Silva
34 cocheras con luz a 20 pesetas. Cabida para 125 coches con labaderos.
Santos Zárate, 2 y San Leonardo, 1.

Antigua y acreditada clínica dental y Laboratorio
de don Toribio Alvarez Garcia
Especialista en toda clase de enfermedades de boca y dientes.—Construcción de aparatos y dentaduras de todos los sistemas, auxiliado por el médico y cirujano don Toribio Alvarez Rodrigo.—BOULEVARD del PRINCIPE, 55.

Esta Clínica estuvo durante muchos años instalada en la Plaza de Salmerón, número 1, lo que se hace público para conocimiento de su numerosa y distinguida clientela que aún no tenga noticias de este cambio de domicilio.

Noticias sobre los campos y las cosechas

Las circunstancias meteorológicas, cambiaron brusca y radicalmente a raíz de nuestra última información: a los descensos de temperatura acompañaron lluvias de temporal, que generalizándose, se registraron en todo el territorio de la provincia. Las aguas alcanzaron caracteres de tromba en las demarcaciones de algunos términos municipales, causando la denudación de los terrenos y al enarenamiento y arrasamiento de bastantes suelos cultivados.

En algunos pueblos se acusaron daños y perjuicios sensibles, habiéndose trocado los pronósticos halagüñosos que hizo concebir el cambio de tiempo, en amargas decepciones. El agua caída ha sido tan abundante, que el exceso de humedad impide en parajes numerosos, la práctica de siembra. Algunas nubes de granizo de jaron sentir sus efectos en distintas zonas de la provincia. Los vientos de mayor persistencia e intensidad correspondieron al tercer cuadrante.

El olivo ofrece una cosecha escasísima, debido a las circunstancias indicadas en nuestras notas anteriores.

Se encuentra a punto de terminar la vendimia en los parrales. Hasta la fecha van exportados a los mercados extranjeros 850.883 barriles, 4033 medios y 728 cajas, conteniendo uva.

En puerto y dispuestos para la carga, se cuentan 13.416 barriles y 263 medios.

Por la Sección Agronómica han sido elevados a la Superioridad los datos estadísticos definitivos y coccinientes a la producción de almendra, cuyo resumen es como sigue:

Superficie total ocupada 3316 hectáreas; producción total en la última cosecha 33.437 quintales métricos. La producción ha sido inferior a la normal, teniendo ello en sí el considerable desprendimiento de fruto causado por la sequía.

Joé Rodríguez Gil
Alhama de Almería

Alambres belgas galvanizados para parrales a precios como ningún otro Almacén.—Máquinas sulfadoras.—Legones marca R. H. a 10 pts.—Azadones marca R. H. a 11 pts.
No encontrarán calidad ni precios tan ventajosos.
Entrega inmediata.

Pedro Miranda
AUDIENCIA
Por raptor
Hoy se verá una causa por el delito de raptor del distrito de Vera, contra José Fernández.
Abogado: señor Lozano.
Procurador: señor Jiménez Orozco.

Armas ilícita
Igualmente se verá otra causa, contra Juan González, del distrito de Berja, por tenencia ilícita de armas.
Abogado: señor Briet.
Procurador: señor Fernández Burgos.

Casa de Socorro
Durante el día de ayer fueron asistidos en este centro los individuos siguientes:
Ana Fernández Lupión, de heridas en la mano derecha.
Manuel Riva Sánchez quien fué agredido, resultando con heridas y heridas en la región frontal.

T. S. H.
Radio-Ciudad de Almería.—E. A. J. 18 en pruebas.
Programa para hoy jueves: Variado y escogido repertorio de música por la orquesta de la Estación.

«La Radio».—Crónica.—Recitado.
«En la noche africana».—Cuento, por Andrés Jégarra.
«La traición».—Cuento por Concha Espina.
De 7 a 8 de la noche.
Cierre de la Estación.

Casa Editorial
desea agentes vendedores en la ciudad y pueblos. Trabajo compatible con otras ocupaciones. Buena comisión. Dirigirse: A. A. Apartado 847.—Madrid.

Un peligro inminente

Lo es, sin duda alguna, el tránsito por la carretera de Málaga, desde nuestra capital a Aguadulce.

Pocos serán los que no conozcan este trozo, así como muy pocos será también, los que no se hayan dado cuenta del peligro que suponen las múltiples moles de piedra que cuelgan sobre los viandantes, dispuestas a desprenderse al más ligero movimiento sísmico.

En el trayecto de los nueve kilómetros que separan a Almería de Aguadulce, no se ven más que tantos suspendidos débilmente sobre el abismo. Algunas veces, una mole de esas ha caído sobre la carretera, arrastrando infindad de toneladas de piedra, que por fortuna—peregrino caso—jamás han ocasionado desgracias personales. Una vez, un peñón partió el puente llamado del «Paladín». En varias ocasiones ha estado interceptada, por diferentes sitios, tan importante vía de comunicación.

Estos días atrás, con motivo de las recientes lluvias, por todas partes se veían piedras, que, si bien durante el día no obstruían el paso, gracias al celo de los peones camineros, durante la noche, los carreteros hubieron de ladearlas en algunos sitios para poder pasar.

En este trozo, al llegar a la estación de las lluvias es una enorme mole de piedras, que ahora mucho más con tantos autos y camionetas como circulan, conmoviendo el monte al bramido de los motores.

Si algún día se registra un temblor de medianas proporciones, será espantosa la catástrofe, dadas las malas condiciones en que se encuentran millares de toneladas de piedras, y el tránsito que en la actualidad tiene dicha carretera.

Un saneamiento completo de los numerosos bloques que plagan este trozo, serviría de seguridad para los que a diario transitan por él, al mismo tiempo que aliviaría en parte la crisis de trabajo por que en la actualidad atraviesa el elemento obrero.

Bueno será que el firme de esta carretera esté como ahora se encuentra, en inmejorables condiciones; pero no será malo, que ya que los pies están libres de baches, que nos evitan vuelcos y recalcónes, que podamos tener la seguridad de que a nuestro sombrero no le amenaza ninguna piedra de mil kilogramos (Peso neto).

Pedro Miranda
AUDIENCIA
Por raptor
Hoy se verá una causa por el delito de raptor del distrito de Vera, contra José Fernández.
Abogado: señor Lozano.
Procurador: señor Jiménez Orozco.

Armas ilícita
Igualmente se verá otra causa, contra Juan González, del distrito de Berja, por tenencia ilícita de armas.
Abogado: señor Briet.
Procurador: señor Fernández Burgos.

Casa de Socorro
Durante el día de ayer fueron asistidos en este centro los individuos siguientes:
Ana Fernández Lupión, de heridas en la mano derecha.
Manuel Riva Sánchez quien fué agredido, resultando con heridas y heridas en la región frontal.

T. S. H.
Radio-Ciudad de Almería.—E. A. J. 18 en pruebas.
Programa para hoy jueves: Variado y escogido repertorio de música por la orquesta de la Estación.

«La Radio».—Crónica.—Recitado.
«En la noche africana».—Cuento, por Andrés Jégarra.
«La traición».—Cuento por Concha Espina.
De 7 a 8 de la noche.
Cierre de la Estación.

Casa Editorial
desea agentes vendedores en la ciudad y pueblos. Trabajo compatible con otras ocupaciones. Buena comisión. Dirigirse: A. A. Apartado 847.—Madrid.

Compañía Telefónica Nacional de España

SUSCRIPCIÓN PÚBLICA DE 150.000 acciones preferentes de 500 pesetas nominales cada una, con dividendo del 7 por 100 anual acumulativo

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 25 de la Ley de 25 de agosto de 1924 se ofrece de preferencia en suscripción pública el marcado y p. n. l. La suscripción se abrirá el día 25 de noviembre y se cerrará el día 6 de diciembre.

Estas acciones se ofrecen al público a la par, de la preferencia a lo actuado en el artículo 25 de la Ley de 25 de agosto de 1924, para que se atribuya a cada una de ellas el valor de 500 pesetas, con la ventaja de recibir las nuevas acciones en el orden que se establezca en el primer día de diciembre, a fin de que...

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN
BANCO URQUIJO
S. A. ARNÉS GARÍ
BANCA MARSANS
BANCO HISPANO AMERICANO
BANCO HISPANO COLONIAL
BANCO DE BILBAO

sus sucursales filiales y corresponsales

De la provincia

Reclamado detenido
Illar.—La Guardia civil de este pueblo ha detenido al vecino de dicho pueblo, Francisco Campos Fernández, que estaba reclamado por el señor juez decano de Granada, por el delito de estafa.

Edicto
Velez Rubio.—Este Ayuntamiento, ha expuesto al público por un plazo de quince días, para que se interpongan las reclamaciones ep el repartimiento que ha de regir en el nuevo ejercicio.

Repartimiento
Abia.—El Ayuntamiento de este pueblo ha expuesto al público, para que puedan formular las correspondientes reclamaciones por el repartimiento que ha de regir en el presente año.

Juntas del Censo
Gádor.—El Ayuntamiento de Gádor, participa al señor Gobernador, haberse constituido la mesa de la Junta Municipal del Censo.

Igualmente lo han verificado los Ayuntamientos de Cañoneras, Velefique y Velez Rubio.

Función para hoy jueves, a las 9.15.
Programa.—1.º Sinfonía.
2.º—Reestreno de la grandiosa superproducción en ocho partes, titulada LA LUNA DE ISRAEL, en la que toma parte la eminente estrella vienesa Maria Corda.

Función para hoy jueves, a las 9.15.
La película en una parte titulada «Actualidades Gaumont» y «Locura de Juventud», en siete partes.

Dr. Rafael Aráez
MEDICO OCULISTA
Del Hospital Provincial
HORAS DE CONSULTA: DE 10 A 12 Y DE 3 A 5
Boulevard del Principe, 79.

Consultorio de la Clínica Infantil
A CARGO DEL
DOCTOR HERNANDEZ RODRIGUEZ
MEDICINA Y CIRUGIA
Especialista en PARTOS y enfermedades de la MATRIZ, RAYOS X ELECTROTERAPIA DIATERMIA
Consulta de 8 a 10 y de 2 a 5.
GRANADA 27.—ALMERIA

El encanto
Establecimiento de comestibles DE
Diego Garcia Martínez
Restoy núm. 3.

Los Carrillos
Vino de Albuñol, cosecha propia, y los ricos higos de Turron para postre. Se sirven a domicilio.
Avisos: Granada 130.

EL GATO NEGRO
Administración de Lotería n.º 5
Plaza de San Sebastián, núm. 3.
Lea V. el «Diario»

FERROVIAS Y SIDERURGIA, S. A.
Marqués del Duero, 5
SEVILLA
Se venden vagonetas usadas 1/2 m³ vía 500

300 toneladas carriles 18-20 kgs. usados
DISPONEMOS para entrega inmediata de toda clase de material ferroviario.—Pidan presupuestos.

Grandes Almacenes de S. José
CALLE DE LAS TIENDAS, 15 Y AZARA 2
Tejidos y Novedades del País y del Extranjero
Comunicamos a toda nuestra clientela y al público en general que hemos recibido todos los géneros de Invierno y los realizamos a precios baratísimos.
Ofrecemos una partida de pañería clases superiores a mitad de su precio. Todas las semanas recibimos de nuestra casa de Barcelona grandes partidas de géneros de ocasión.—Visiten estos Almacenes y verán cuantos artículos convenientes encontrais.



